

Geschrieben von: SV Laufen
Samstag, 14. Januar 2017 um 12:29

Das "Neun-Meter-Schießen" hat am vergangenen Sonntag bei einem Einladungsturnier des FC Hammerau für die E2-Jugend des SV Laufen den Teufel gesehen. Zweimal scheiterte man in Platzierungsspielen an Selbigen und schloss schlussendlich auf dem 4. Platz ab. Die Stockerplätze erreichten der Gastgeber des FC Hammerau (Turniersieger) vor dem SV Wals/Grünau und dem WSC Bayerisch Gmain. Freuen konnten sich aber noch zwei Laufener Kicker. Nico Jani und Leon Bach wurden in die Topmannschaft des Turniers gewählt

Einige Fotos vom Spiel haben wir "online" gestellt, die man mit einem Klick auf das unten postierte Bild betrachten kann.

E2-Jugend: Einladungsturnier am 8. Januar 2017 in Mitterfelden:



Fotorückblick 08.01.2017 - E2 Jugend

Geschrieben von: SV Laufen
Samstag, 14. Januar 2017 um 12:29

Foto: Michael Bach für den SV Laufen